

Gobiernos de Venezuela y Rusia profundizan relaciones en encuentro de cancilleres



Foto: Prensa Latina.

Caracas, 18 abr (RHC) Los cancilleres de Venezuela, Yván Gil, y de Rusia, Serguéi Lavrov, profundizaron las alianzas estratégicas entre los dos países al acordar este martes en Caracas ampliar la cooperación comercial, inversiones, la exploración petrolera y el espacio, entre otros temas.

En declaraciones a la prensa después del encuentro sostenido en la Casa Amarilla de la Cancillería, el titular de Relaciones Exteriores venezolano consideró de muy fructífera la reunión y aseguró que seguirán trabajando para fortalecer los vínculos bilaterales.

Gil señaló que ambos países mantienen una colaboración que aborda aspectos comunes como la energía, la agricultura, la cooperación espacial, la educación, el transporte, interconexión aérea y

marítima, la cooperación técnica y militar y otros.

Manifestó que repasaron la posición de Rusia y Venezuela en el mundo multipolar y la nueva política mundial, y apuntó que ambos Estados comparten los principios de la Carta de las Naciones Unidas.

El diplomático sudamericano recordó que Venezuela y Rusia forman parte del Grupo de Amigos en Defensa de los principios de ese documento, el cual integran unos 20 países.

Apuntó que han venido trabajando para consensuar y coordinar la posición como naciones en los foros multilaterales en temas como la defensa de los principios de autodeterminación, soberanía y la paz mundial.

Nos hemos comprometido seguir avanzando en los temas antes mencionado, pero, sobre todo, dijo, en los aspectos energético, financiero y de interconexión aérea y marítima, así como incrementar la importación y exportación de alimentos.

No hemos percibido un relajamiento de las sanciones aplicadas contra Venezuela, dijo Gil, y significó que la recuperación económica ha sido por el esfuerzo del pueblo venezolano, que, con aliados como Rusia y otros países, encontraron espacios de intercambio y colaboración.

Expresó que siguen insistiendo a Estados Unidos y a Europa el levantamiento de todas las sanciones, y ratificó que hasta que no haya el “levantamiento de la última sanción contra la economía nacional “no podemos hablar de una situación de normalidad” en las relaciones entre los Estados.

Lavrov, por su parte, enunció que acordaron medidas para ampliar la cooperación comercial, inversiones, a partir de las realidades que vive el mundo hoy.

Apuntó que dialogaron sobre la situación del escenario internacional y destacó que Venezuela es uno de los socios más fiables en el mundo, y los unen lazos de cooperación estratégica acerca de la agenda internacional, además de la amistad y simpatía mutuas.

Remarcó la cooperación recíproca en la esfera internacional y el compromiso de los principios básicos de la ONU, la no intromisión en los asuntos internos y el derecho de los pueblos a la autodeterminación sin intromisiones externas ni chantajes y los intentos excluir a través de las sanciones. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320055-gobiernos-de-venezuela-y-rusia-profundizan-relaciones-en-encuentro-de-cancilleres>



Radio Habana Cuba